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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "LA PISTA CICLO-PEDONALE ROBERT BADEN-POWELL È 
INAGIBILE DA OTTOBRE 2016: UN'OCCASIONE SPRECATA" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 27 FEBBRAIO 2017.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- la pista ciclo pedonale "Robert Baden-Powell è stata inaugurata il 26 settembre 2009; 
- con deliberazione della Giunta Comunale del 7 aprile 2009 (mecc. 2009 01683/011) si è 

approvata la seguente decisione della Commissione Comunale per la Toponomastica: 
"Pista ciclabile sita in zona corso Svizzera, tratto che costeggia il fiume Dora Riparia in 
corrispondenza dell'area in cui insiste l'Ospedale Amedeo di Savoia - Circoscrizione 4 - 
Intitolazione a Robert Baden Powell"; 

- l'opera fa parte dei lavori di risanamento ambientale delle sponde della Dora Riparia, 
Lotto 1, tratto corso Svizzera/corso Umbria. L'intervento rientra nel progetto Torino Città 
d'Acque, nella prospettiva di completare il sistema dei Parchi Lineari lungo i fiumi. 
Attorno al percorso, della lunghezza di un chilometro e cento metri, sono stati recuperati 
due ettari di verde pubblico e sono stati messi a dimora 341 nuovi alberi e 1800 arbusti. 
Sono presenti due aree attrezzate per la sosta. Il percorso è illuminato con 42 punti luce. 
L'area è compresa in un'ansa della Dora idonea alla nidificazione di piccoli uccelli e di 
anatidi sul greto del fiume; non ha praticamente subito modifiche dagli inizi del 
novecento, quando furono inaugurati l'Ospedale Amedeo di Savoia (1900, ora sede 
dell'ASL TO2) e il Sanatorio Birago di Vische (1910), in una zona a parco, allora 
circondata dalla campagna, successivamente fronteggiata dalla zona industriale occupata 
dagli stabilimenti Michelin e Ferriere Piemontesi, oggi de-industrializzata; 

- una volta risolti i problemi di attraversamento dei grandi corsi urbani (Svizzera, Potenza 
e Regina Margherita), tramite il percorso ciclo-pedonale Robert Baden-Powell il parco 
Carrara/Pellerina potrà essere collegato ai parchi della Spina fino a corso Principe 
Oddone; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- a seguito di un sopralluogo dello scrivente in data 11 febbraio 2017 si è potuto constatare 

che la pista in oggetto risulta inagibile da ottobre 2016; 
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- la realizzazione della pista ciclabile ha rappresentato un forte investimento da parte della 

città, con un investimento pari a 340 mila Euro;      
 

INTERPELLA 
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) in quali tempistiche la pista tornerà a disposizione della cittadinanza; 
2) quali interventi si intendano adottare al fine di ripristinare la pista ciclo-pedonale in 

oggetto tenendo anche conto del considerevole investimento da parte della Città per la 
sua realizzazione.      

 
F.to Silvio Magliano    


